

L'ALBA rejette une nouvelle action des États-Unis contre le Venezuela



Caracas, 6 mai, (RHC).- Les pays de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des peuples ont rejeté à Caracas le renouvellement de la mal nommée Loi de Défense des Droits Humains et de la Société Civile du Venezuela, adoptée en 2014 par le Sénat des États-Unis.

Cette organisation régionale signale dans un communiqué que cette loi, qui proroge jusqu'en 2019 les sanctions unilatérales et extra territoriales appliquées par Washington contre le peuple et le gouvernement vénézuéliens, prétend donner une base juridique à l'Ordre Exécutif du Président Barack Obama, qui considère le pays sud américain comme une menace inusuelle et extraordinaire pour la sécurité du pays du Nord.

L'ALBA-TCP rejette de telles actions et rappelle qu'elles violent le Droit International, les principes de non ingérence dans les affaires internes d'autres pays et prétendent détourner les pays du continent de leur chemin historique de liberté et d'indépendance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92709-lalba-rejette-une-nouvelle-action-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba